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Dear Distinguished Members, 
 

Re: the Shek Kau Chau Incinerator Project – I raise my objection. 

 

I wish to write to you all in Chinese, because I am not good enough to express myself 

more fluently and effectively in English, and here I go as follows: 

 

 

本人姓梁, 居於大嶼山已有40多年了. 長洲亦是本人的故鄉, 因為本人母親

和兄弟姐姐等都現居於長洲. 本人自信有資歷向各尊貴議員提供一些意見. 

 

我們這一群離島人為了享受一清新空氣, 一片令人心擴神怡的視野, 從上

學, 工作至半退体, 每天用上三至四小時的交通時間, 比市區人多付幾倍的交通

費, 我們堅持這生活方式, 但我們並無怨言. 若真的通過建設焚化爐的話, 我們

感受到政府背棄了我們. 

 

最使人氣憤的是政府為了要成功, 進行一些誤導性工作報告, 和玩弄手法:  

 例如, 招待多名地方人仕, 村代表等, 到澳門旅遊, 所謂參觀焚化

爐設備之遊.  

 又例如, 官員們與各區開會後, 各區代表感覺到如果支持了焚化爐

計劃, 各區就會有一些特別優待, 因而產生了一些美麗的幻覺; 政

府會擴大村界範圍, 令他們覺得可以多建一些村(丁)屋, 結果需要

取消或減少一些CPA (沿岸保護區)地區範圍; 政府會提早擴寬鄉

村路, 能行駛大型車輛或小型(村)巴士等等. 上述 CPA 地域的減

少了, 欲增多了農地非法的使用, 如非法填泥變作停車位, 增多和

放置貨櫃箱用作租賃, 建築料廢物貯藏等等.  

政府相關官員讓他們感覺到, 只要同意建焚化爐, 他們就會有以上

的好處, 不理會合法好, 非法也好, 總會有好處. 

 又例如, 局長在長洲舉行資詢會時, 只許公眾人仕提出三幾條問題, 

面對面回答. 雖然看來似乎用公正型式去抽出問題, 但其他在場人

仕(括本人)覺得, 這是早有預謀的安排, 而非真正的知詢.  
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 焚化爐的推行由開始至今, 大嶼山及長洲的中外居民發出了巨大

反對聲音, 尤其是大嶼南區外籍居民, 雖然提出了大量數據及理由

和發表了(英語)文章去表述反對, 但政府似乎都不大理會. 現時政

府只想利用一少撮代表人仕的不反對, 使法案通過. 這真使到我們

這一群離島人感到政府不負責和背棄了我們.  

 再談運送焚化物料的情.  

每日有數千噸的垃圾和物料, 經海路運往石鼓洲作焚化. 官員推行

焚化爐計劃時, 多說焚化爐的好處, 如何先進等等, 但甚少解答到

海上運輸船隊的問題, 例如, 船運的物料 (生活垃圾, 污染物質, 

包括可能混入垃圾內的有毒物等) 的海上交通情, 川流不息的船

隻所產生的廢氣, 冷系統排出來的廢水等, 如有意外事件, 如撞

船事故, 污物漂流, 應變方法如何. 又例如船隻本身的污染情, 

船隻用的燃油污染大氣, 船隻的聲浪等等的問題, 又例如, 多了船

隻航行, 海上交通可能產生擠塞. 需記得, 長洲及石鼓洲一帶的水

域, 是港澳船隻之航道, 非常繁忙. 本人參加了多次議會中, 並不

覺得到官員對此有任何交代.  

 

綜合以上理由, 本人反對在石鼓洲建設焚化爐. 

 

本人懇請各位 尊貴議員 聽此聲音和協助本人等提出反對. 謝謝. 

 

 

 

 

梁韶華 (女士)  簽署  

                

日期  14/3/2014 

 

大嶼山芝麻灣十朗舊村居民 

 


